

SOLIDARITÉ

Un bus pour Oualili

Dans le cadre de ses actions de solidarité avec le Maroc, l'association "Amitié et entraide franco-marocaine", présidée par Hamid Rahmouni, est à la recherche d'un autocar d'une trentaine de places pour la commune de Oualili, dans le nord du pays. C'est déjà pour cette même région, autour de Meknès, que l'association avait obtenu une ambulance, qui utilisée aujourd'hui par les villageois. Quant au bus, il servira à emmener les élèves d'une douzaine de villages à l'école. Si quelqu'un à une idée sur le sujet, prière de téléphoner au 06 10 30 63 85.
<http://aefm.paca.free.fr>

MICROCRÉDITS

Créer ou développer votre entreprise!

L'association Adie propose des microcrédits depuis 8 ans à tous ceux qui sont hors du circuit bancaire. "Allant de 3000 à 6000€, ces microcrédits permettent l'achat de matériel pour monter son entreprise" explique Matthieu Barrier, directeur régional. "L'Adie propose jusqu'au 15 avril aux micro-entre-



prises du secteur du bâtiment une offre comprenant un micro-crédit et une formation adaptée. D'ailleurs, une formation gratuite pour le métier du bâtiment aura lieu lundi 29 mars à 10h." Adie, 6 rue François Mauriac; 0800 800 566; adie.org

SORTIR

Raje part en live

RAJE (radio citoyenne de proximité) s'est fixé un objectif cette année: aller au contact de ses auditeurs en créant des événements festifs sur Avignon. Les deux premiers de ces ren-

EDUCATION NATIONALE

Le ras-le-bol du personnel itinérant

Ces profs ne perçoivent plus le remboursement de leurs frais de déplacement



Ils étaient hier une trentaine de personnels itinérants mobilisés devant l'Inspection d'Académie de Vaucluse. Enseignants, conseillers pédagogiques, animateurs informatiques... attendaient patiemment d'être reçus par Sylvie Taix, secrétaire générale. "Nous voulons en garantir une date de paiement des frais de déplacement et que cela se fasse au plus vite",

souligne Chantal Fassié, secrétaire départementale du SNUDI-FO qui souligne que le problème restera entier puisque "les retards de 2009 seront payés avec les crédits de 2010". Ce qui soulève plusieurs questions chez les intéressés: où est passé l'argent de l'année 2009 et le budget de 2010 sera-t-il suffisant pour rembourser les frais des quelques 2 700

personnes concernées dans le Vaucluse? D'autant plus que "certains individus ont, en plus du paiement de leurs frais, demandé le règlement d'intérêts moratoires", indique Chantal Fassié. Réponse de l'Inspection d'Académie: aucun engagement de paiement jusqu'au mois d'octobre mais l'assurance de la saisie des états de frais. / TEXTE J.B. PHOTO J.R.

dez-vous avaient pour cadre la Scène (en novembre 2009) et l'ExtraMuros en janvier 2010. Le 3e est programmé pour ce soir à La Cantina, rue Joseph Vernet avec une particularité: la participation de la coordination sécurité routière de la Direction Départementale des Territoires dont les membres viendront sensibiliser les jeunes usagers de la route aux dangers de l'alcool au volant au travers du programme "Label Vie". Rappelons qu'en France, l'insécurité routière est la première cause de mortalité des jeunes âgés de 15 à 24 ans. En 2009, 11 jeunes de 18 à 24 ans ont perdu la vie sur les routes de Vaucluse et près de 150 ont été blessés.

L'OPERATION

Des fleurs contre le cancer

La Ville d'Avignon accueille pour la quatrième année le lancement de l'opération "Tulipes pour la vie, luttons ensemble contre le cancer", pour marquer son soutien aux actions menées par les associations en faveur de la santé publique. Cette manifestation, inscrite dans le cadre de la semaine nationale de la lutte contre le cancer, est organisée par le Lion's Club "Pays des Dentelles de Montmirail". Elle se concrétise par la vente de bouquets de tulipes à Avignon (place de l'horloge de 11h à 18h) et dans différentes lo-

calités du Vaucluse, à partir d'aujourd'hui et jusqu'au 5 avril. Les bouquets sont vendus 5€ et les bénéfices récoltés seront reversés au Comité départemental de la ligue contre le Cancer pour la recherche.

FRANCE TELECOM

Suicides: la CGT se mobilise

Le syndicat organisait hier un rassemblement devant le siège de la direction de l'intervention réseau à Avignon pour manifester leur solidarité aux familles endeuillées par les neuf suicides de salariés de France Telecom survenus depuis début janvier. "C'est la tristesse, la colère et l'indignation qui dominent



aujourd'hui confie Olivier Rey, délégué syndical. Il faut changer l'organisation du travail au sein de l'entreprise pour stopper l'hécatombe."

LES MÔMES

Un festival rien que pour eux

DEUIL

LES POLICIERS OBSERVENT 1 MINUTE DE SILENCE

Vive émotion hier à 18 heures devant le commissariat d'Avignon. Les policiers ont observé une minute de silence en hommage au policier froidement abattu mardi soir à Dammarié-les-Lys. La victime, Jean Serge Nérin, âgé de 52 ans, était



père de quatre enfants. "Cet hommage est un mouvement spontané de la base. Même si le risque fait partie de notre profession, nous ne pouvons pas accepter de nous faire tirer comme des lapins. Nous ne pouvons pas faire notre métier correctement avec des moyens en baisse" explique Éric Buron, du syndicat Unité SGP-FO dénonçant les patrouilles à deux. De son côté, le directeur départemental de la sécurité publique, Jean-Pierre Sola, a voulu manifester le soutien de la hiérarchie au personnel. "Je vous demande de ne pas vous laisser submerger, d'être toujours professionnels".

Vingt-deux structures, 25 spectacles, 87 représentations et des milliers de jeunes spectateurs. Contes, théâtre d'objets, marionnettes, théâtre, concerts, toutes les disciplines des spectacles vivants sont représentées du 27 mars au 3 avril par le collectif Festo Pitcho, qui œuvre depuis 2004 pour que le jeune public ait accès au théâtre. De 6 mois à 18 ans, avec l'école ou avec les parents, ils pourront applaudir diverses compagnies venues de toute la région, de France et de Belgique. La totalité du programme est consultable sur le site du collectif www.festopitcho.com. Les festivités démarrent le samedi 27 mars avec la parade Festo Pitcho, un défilé qui partira du square Agricola Perdiguer dès 15h.

ASSOCIATION

Voici les nouveaux ambassadeurs de la boulangerie en Vaucluse



L'association, créée il y a tout juste deux jours, s'est donné comme projet la valorisation de la boulangerie pâtisserie en Vaucluse. "C'est un réseau au service de la profession" explique Yannick Mazette, le tout nouveau président. "Une première qui réunit artisans, anciens artisans et partenaires de la profession. Aujourd'hui, on ne peut plus travailler seul. C'est pourquoi nous devons nous réunir pour affronter les crises. Ainsi, les fournisseurs de matière première, les banquiers, les artisans vont travailler tous ensemble au devenir de notre profession. Nous restons bien entendu partenaires et associés du Groupement Professionnel de la Boulangerie en Vaucluse." Yannick Mazette rassure ses collègues artisans boulangers sur les missions de l'association. "Le groupement reste la vitrine officielle de notre métier. Notre association s'appliquera à rendre des services et donner des prestations au moyen d'actions collectives regroupant largement les professionnels de la filière." Cette première réunion était aussi l'occasion de dévoiler le logo de l'association et le nouveau logo national des artisans boulangers. / PHOTO J.BY Les ambassadeurs de la boulangerie en Vaucluse, 24 rue Pierre Dévoily; 04 90 82 14 89

Portugal mania!

MARSEILLE

NOUVEAU

→ FARO + P → PORTO

À PARTIR DE 35€* ALLER RETOUR

mp2.aeroport.fr

Vivez plus!

mp2 marseille provence